

Marina del Pilar...Tiene la confianza de los mexicalenses

Los mexicalenses cumplen pagando más predial, porque tienen confianza en que la administración de MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA maneja el recurso de una forma que conviene a las mayorías.

Para muestra un botón: en febrero de 2019, meses antes de la llegada de la alcaldesa al puesto, se recaudaron 36 millones 788 mil pesos, mientras que en 2020, ya con ÁVILA OLMEDA al frente los mexicalenses pagaron en total 38 millones 628 mil, mientras que en febrero de 2021 que termina este domingo ingresó 41 millones 400 mil pesos. En menos de dos años subió prácticamente 4 millones más la recaudación, esto significa más del 10% de crecimiento, lo que para cualquier economía es algo impresionante.

Además, las estrategias de ahorro han sido evidentes en los 17 meses que ÁVILA OLMEDA ha sido alcaldesa.

No hay que olvidar que la calificación crediticia del Ayuntamiento de Mexicali ha alcanzado los más altos niveles en toda su historia al pasar a AA Perspectiva Estable por la calificadora HR Ratings.

A ese escenario se suma el hecho de que MARINA DEL PILAR instruyó el presupuesto participativo, en el que son los ciudadanos los que indican qué obras se necesitan, por lo que los mexicalenses pueden palpar su predial en las mejoras de su entorno diario.